



MONTEREY COUNTY WORKFORCE DEVELOPMENT BOARD

El Monterey County Workforce Development Board ayuda a impulsar el crecimiento económico colaborando con socios de la comunidad para desarrollar soluciones personalizadas tanto para las personas que buscan empleo como para los negocios.

Llevamos a cabo este mandato mediante:

- Dotar a las personas de las capacidades y los conocimientos necesarios para conseguir un empleo.
- Ayudar a los negocios en sus necesidades de recursos humanos proporcionándoles candidatos de alta calidad para los puestos vacantes y prestándoles asistencia técnica en cuestiones de política de RRHH.
- Fomentar la colaboración entre los sectores público y privado para optimizar los esfuerzos de desarrollo de la mano de obra.
- Garantizar y utilizar eficazmente la financiación para ampliar el acceso a servicios esenciales de mano de obra para todos los residentes de la comunidad.

Nuestro trabajo tiene como objetivo crear una mano de obra fuerte que estimule el crecimiento económico y mejore la calidad de vida general en Monterey County.

SERVICIOS PARA DEMANDANTES DE EMPLEO

SERVICIOS A NEGOCIOS



Exploración de Carreras Profesionales y Ayuda en la Búsqueda de Empleo

El Workforce Board ofrece orientación a las personas que exploran posibles carreras, proporcionándoles información sobre los puestos de trabajo más demandados, el mercado laboral, la formación profesional y los itinerarios educativos. También ofrecemos apoyo en la búsqueda de empleo, como la elaboración de currículos, preparación para entrevistas y acceso a una amplia bolsa de trabajo con oportunidades de empleo locales, ¡todo ello sin coste alguno para la persona que busca empleo!



Apoyo de Recursos Humanos

El Workforce Board colabora con las empresas para crear plantillas de alto rendimiento. Mediante la preselección de candidatos, la elaboración de descripciones de trabajo eficaces y el aprovechamiento de una sólida red de talentos, la Junta apoya a las empresas agilizando el proceso de contratación. Además, la Junta ofrece información sobre el mercado laboral y, a través de una asociación con la California Employers Association, proporciona acceso a una línea directa de recursos humanos para obtener orientación de expertos.



Formación en Sectores Industriales de Alto Crecimiento

Monterey County alberga varios sectores industriales de alto crecimiento que experimentan una rápida expansión. Estas industrias ofrecen oportunidades profesionales prometedoras con un excelente potencial de ingresos. El Workforce Board se dedica a ayudar a las personas que buscan empleo a aprovechar este crecimiento. Identificamos las industrias locales de alto crecimiento, proporcionamos información detallada sobre las ocupaciones en demanda y las habilidades requeridas, y ofrecemos programas de formación especializados para ayudar a los clientes a conseguir empleo.



Reclutamiento de talentos

El Workforce Board desempeña un papel crucial a la hora de poner en contacto a negocios con empleados potenciales a través de eventos de contratación como ferias de empleo y eventos de contratación personalizados. Al organizar y acoger estos eventos, creamos plataformas en las que los empresarios pueden mostrar sus empresas, sus vacantes y su cultura empresarial a un gran número de solicitantes de empleo. Estos eventos facilitan el proceso de contratación al permitir a las empresas realizar entrevistas iniciales, recopilar currículos y establecer una reserva de talento.



Desarrollo de las competencias de los trabajadores

El Workforce Board colabora con los negocios para desarrollar una mano de obra cualificada a través de la formación en el puesto de trabajo (OJT) y la formación de los trabajadores titulares. Estos programas ofrecen incentivos financieros a los empleadores que contratan y capacitan a nuevos empleados o mejoran las habilidades de su personal actual. Al proporcionar financiación y recursos, ayudamos a los negocios a adaptarse a los cambios de la industria, mejorar la competitividad y retener a los empleados valiosos.

CLIENTES SERVIDOS

1,500+

Demandantes de Empleo Atendidos

1,000+

Negocios Atendidos

COLABORACIÓN DESTACADA



JOBY AVIATION

Durante nuestra asociación de dos años con Joby Aviation, se han ofrecido prácticas remuneradas a 20 jóvenes. Los becarios han tenido la oportunidad de seguir de cerca a profesionales de la producción aeroespacial y la cadena de suministro, al tiempo que desarrollaban competencias profesionales esenciales. Más de 45 adultos han sido colocados en puestos de formación en el puesto de trabajo, en todos los aspectos de la fabricación en la planta de Joby-Marina.



CALIFORNIA STATE PARKS

A través de nuestros programas CaliforniansForAll® Green Cadre, Fire Mitigation and Winter Storm Restoration, un selecto grupo de participantes ayuda a revitalizar los parques del condado de Monterey y del estado de California retirando árboles caídos y limpiando arroyos y riachuelos tras trágicas tormentas e incendios. Estos programas han proporcionado empleo a residentes del Monterey County para reparar y restaurar terrenos públicos dañados.



344 Salinas Street
Salinas, CA 93901
Phone: (831) 796-6434
www.montereycountyworks.com